



11月の園だより

令和2年 11月 須佐保育園

日中のぽかぽかとしたお日様がより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。

先月の運動会では、沢山の応援にお手伝いなどご協力ありがとうございました。子ども達の表情がひとまわりお兄さん、お姉さんになったような気がします。

さて、今月はこれから一段と寒くなる季節に向かいますが、戸外ではルールのある集団遊びや、縄跳び遊びなど身体をたくさん動かしていきたいと思います。



11月生まれのおともだち



個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



~相談・苦情受付について~

・子どもの耳にタオルケットの糸を丸めて入れていたということがありました。午睡中の時間も一人ひとりの動きを十分に確認していきたいと思います。

・子ども同士のトラブルの際に保育士が仲介に入り、話をした際に子どもの体に傷をつけてしまい、不信感を抱かせてしまいました。今後このようなことがないよう十分に気付けていきたいと思います。

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。



行事予定

10日（火）避難訓練
13日（金）七五三参拝
25日（水）誕生会



感染症について

空気が乾燥し、インフルエンザをはじめとするこの時期に流行しやすい感染症には特に気を付けなければいけない季節となりました。今年は、新型コロナウイルス対策もありますので、引き続き子ども達の健康管理、手洗い・うがいの励行、室内換気を十分に行なうなど安全対策に取り組んでいきたいと思います。体調不良の場合には、早めにお申し出ください。



つくし組（0歳児）

初めての運動会、保護者の方と楽しく参加が出来てよかったです。

月齢の高い子は、パンツやズボンを履こうと一生懸命足を入れようと頑張っています。つかまり立ちから、一人で立ち、1歩、2歩…と少しずつ歩数を伸ばしています。月齢の低い子は近くの玩具を触ろうと手足をよく動かし、声もよく出ています。一人ひとり様々な面での成長が見られます。

今月も戸外遊びを楽しみながら、ソフトマットなどを利用して室内でも運動遊びを取り入れていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

先月は、運動会に向けてかけっこや遊戯を楽しむ子ども達。「よ～い」のポーズも1歩足を前に出し、片手をぐーに握り、腕を前に出して走るポーズをとる姿が見られ、スタートの合図で走る子ども達はとても生き生きしていました。

今月は、身体を動かす鬼ごっこやお遊戯・リズム遊びなど表現遊びを取り入れていきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

先月は運動会に向けて取り組む中で、「今日もかけっこする!」「踊る!」と張り切り楽しむ子ども達でした。当日は元気いっぱい手をあげてかけっこをスタートしたり、お遊戯を頑張って踊る姿が見られました。

今月は、劇遊びごっこや遊戯、身体を動かして遊ぶサーキット遊びなど楽しみみたいと思います。



もも組（3歳児）

先月は、松ぼっくりやどんぐりを拾って友だちと観察したり、コスモスやキノコの折り紙を折ってみたりと秋の自然に触れながら少し難しい事に挑戦しました。

また、運動会では緊張しながらでも大勢の前でゴールまで走り抜けたり、元気いっぱいに踊ったりと達成感を味わっていて、子ども達の成長がたくさん実感できました。

今月は、言葉のやり取りが楽しめる劇遊びや色鬼等少し難しいルールのある遊びを取り入れていきたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先月の運動会では、年長児・年中児、みんなで力を合わせることを経験し、悔しさや喜びを味わうことが出来ました。これからまた、色々なことに意欲的に取り組んでいけるようにしていきたいと思います。

今月は劇遊びや遊戯など、みんなで気持ちを合わせ、楽しんで取り組んでいきたいと思います。また、寒い季節を乗り切って元気いっぱい遊べるよう体力作りとして、縄跳び遊びやマラソンなどを取り入れていきたいと思います。

